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7R － 1Z・ZC就任のご挨拶

高 見 則 夫7R－1Z・ZC

昨年、336 － B地区 7R － 1Z の 6 クラブ中、5

クラブで周年記念大会が行われました。私は地区

委員ということでご案内いただき、全クラブの式

典に出席させていただきました。

クラブの記念式典を通じて、どこまでもそのク

ラブ自体が今日までの歩みを会員同士が喜び合

い、更に地域社会の変化に順応しつつ、将来への

発展とライオニズムの高揚を再認識した年でもあ

りました。

この周年事業が、奉仕団体としてのライオンズ

クラブという単なる寄附団体として、地域社会に

印象づけることなく、また会員の規模に関係なく

地域社会に順応した各クラブそれぞれが、特徴の

あるアクティビティを提供され、住民と一緒に活

動することが大切であることを再認識しました。

クラブ役員は、クラブの発展の重責を担うもの

です。短い一年の任期を情熱を燃やし、ライオン

ズの精神を次代に繋ぐ努力をする覚悟です。

各位のご支援ご協力をいただき、各クラブの調

整役として工夫を凝した運営に、皆さんと一緒に

取り組んで参りたいと思っております。ご指導の

程よろしくお願いします。

国の内外情勢は多様に変化し、国民生活を大き

く圧迫する問題が多く、特に原油の高騰は、食料

をはじめ各般にわたる物価高を誘引しておりま

す。更に生活面では、少子高齢化社会は年金・介

護・高齢者医療保険や環境保全、また食品の産地

偽装等の諸問題が山積の社会情勢は、国民全体の

心の疲弊が心配です。今こそ私達ライオンズクラ

ブは、国内外の変化へ挑戦し、情勢を見極めて行

動することが大切と思っております。

私は昨年YE地区委員を努めて参りました。近

年、特に青少年の健全育成と、家庭・地域の教育

力をどう高めるかが、問題の時代でもあります。

「衣食足りて礼節を知らず」といいます。相次い

で起こる、青少年の凶悪な犯罪事件や薬物乱用な

ど、反社会的な犯罪が新聞・テレビで報道されな

い日はありません。

高学歴化の進んだ日本は、高等教育を受けて、

学識や社会規範のある人間が増えているはずです

が、将来自分の目的意識を持ち、努力することな

く、社会が悪いと一方的に周辺も妥協している向

があるように思われ、社会的モラルが益々低下し

ている現状ではないでしょうか。

青少年が地域各種行事に参加し、社会の一員と

して自覚と誇りをもって自己実現に向け、たくま

しく自立し、心豊かに生きる人づくりのため、す

でに実施されているライオンズクラブもあります

が、将来を担う青少年の健全育成のため、YE活

動の理解を深め、家庭・地域・関係機関と一緒に

取り組むことも一方法と考えます。

ライオンズが更に地域住民に認識されている

か、地域社会から必要とされているか、足元をしっ

かり見つめ直して各クラブの連携を密にして、楽

しく地区ガバナーの方針を基本のもとに結集しま

しょう。

平成 20 年 6 月 22 日 12 時より視覚障害者社会

福祉東部支部のカラオケ交流会がさわやか会館で

開催され出席しました。このアクティビティは本

年で 22 年目を数える長いアクティビティ。本年

は特にいなば設立 40 周年を記念事業として贈っ

た「カラオケセット」を使っての大会であり盛り

「視覚障害者福祉協会東部支部
　　カラオケ交流会」に参加して

永 美 一 雄前社会福祉委員会担当理事
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上がりが期待されました。

大会は、視覚障害者の皆さんと「いなば」参加

者の中から選抜された各 5名による歌合戦。今年

は中村委員長の選んだ、いなば最強のメンバーで

望みました。ただカラオケ曲は例年と変わらず古

い曲しかなく、しかも数少ない状況にありましたが、

さすが我がいなばチームの参加者は苦労しながら

もしっかり自分にあう曲を選曲しておりました。

いなばトップは、第 3副会長の田中宏明さんの

「夜露よ今夜もありがとう」。ムードたっぷりに歌

い、2番手は粟嶋さんと佐々木さんの息のあった

カップルで「愛して愛して愛しちゃったのよ」を

熱唱。3番手は冨士原さんが抜群の声量で「愛の

賛歌」を歌い上げ、4番手は再び粟嶋さんがソロ

を披露。トリは田渕会長の「すきま風」、日頃弥

生町で歌い込んだのどで参加者を魅了、おおきな

喝采を浴びていました。視覚障害者の中では 40

周年記念式典の冒頭で歌っていただいた野沢和明

さんが「吾亦紅」を披露。歌い始めると会場がシー

ンとなり参加者一同聞き惚れました。

歌合戦の合間には、最多出席の砂川さんが飛び

入りでトークと司会の補助（？）で会場を盛り上

げ、又、視覚障害者の移動補助を佐々木さんがす

るなど終始和やかな交流会でした。

歌合戦の結果は、5名の審査員により慎重審査

された結果、3対 2 でいなばの優勝と決まり、盛

田支部長より田渕会長にトロフィーが授与され楽

しい交流会が終わりました。

○参加者：田渕会長　田中宏明第3副会長　野村

幹事　中村委員長　砂川　粟嶋　佐々木　富士原

　永美　以上9名

先日 7月第二納涼例会で、新年度初めての計画

委員会企画の納涼例会が開催された。

最初は委員会新メンバーも戸惑いながらのス

タート。緊張をしている様子だったが、徐々にお

酒が入りテンションも絶好調。

アトラクションでは富士原さん司会進行でス

ムーズに行われたビンゴゲーム。

まず安田会長がビンゴゲームの数字引きを何回

かされ、次に井上幹事と後は私も酔って記憶に無

い状態。

記憶にあるのは景品とドネーションの 1000 円

が引き渡されていた。時間も時間になり締めのタ

納涼例会

下 田 哲 也計画委員会委員長
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昨今のこの地域における景況感は誰もが悪い

と一様に言われます。全国的に見れば平成 14 年

2 月より続いていた戦後最長の景気拡大局面も崩

れ、足元景気は明らかに転換点に差し掛っており

都市と地方との地域間格差はもとより、業種、規

模の格差もますます拡大しており、非常に経営者

にとって難しい局面に入っております。特に中小

企業の多い県内企業を取り巻く経営環境は一段と

厳しさを増し、倒産企業件数は昨年以上と言われ

ております。

今年度期初での各アナリストの経済見通しで

は、第一四半期（4月～ 6月）の終り頃には昨年

夏より問題となった、サブプライム問題も落ち着

き、景気の上昇が見込まれると言われていました

が、このサブプライム問題相当根が深く、今年の

7月中旬、米国、政府系住宅会社と言われている

「ファニーメイ（連邦住宅抵当会社）」と「フレ

ディマック（連邦住宅貸付抵当公社）」2社の株

価が急落し市場からの資金調達に不安が広がるな

か、ブッシュ大統領は「政府は民間企業を救済す

べきでない」一時的支援のみと発言しており、両

社発行の債券に対する信頼度が今後どう揺れ動く

のか、この動きが我が国の景気動向に大きく左右

されると見られている。（両社発行の債券は米国

最近思う事

石 谷 精 二出席大会委員長

イミングが分からなくアッサリお開きになった。

とまあ～新メンバー皆さん・会員皆さんに支え

られた納涼例会でした。



－ 5 －

Mr. ライオンズこと下田です。

昨年田渕丸が 40 周年という荒波に向かって出

航し、やっと田渕丸が無事帰港して一息ついた。

本当にお疲れ様でしたの一言に尽きると思う。ま

た急遽、安田丸に変更になり前途多難な航海にな

りそうだが、各委員会の皆さんで安田丸の舵を

しっかりとっていこうではないか。

また今年度、計画委員会委員長に任命され何を

どう計画していけばいいか分からないままスター

トした。幹事と理事とメンバーに助けられながら

新メンバーでこの一年を乗り越えていくにあた

り、今までの計画にとらわれず新しい風をどんど

ん入れて行きたい。

時にはリスキーでトリッキーな一年にしていき

たいので会員皆さん付いてきてください。

計画委員会委員長就任あいさつ

下 田 哲 也計画委員会委員長

連邦政府の公的保証は受けていないが、政府機関

債として暗黙の政府保証付と言われており米国国

債に次ぐ信用力を保持しており、2社の発行社債

は米国債発行規模の 3割強にあたる 1兆 6千億ド

ル強発行している。）

その理由としては、国内金融業界への影響であ

ります。上記 2社発行の債券を農林中金が 5兆 5

千億円、メガバンクで 4兆 7千億円、大手生保会

社が 3兆 6 千億円等国内民間金融機関で 15 兆円

超の債券を保有していると言われています。

年度期初の景気上昇見通しから、上記の要因及

び原油を始めとする原材料の高騰等により、明確

に「踊り場」へと下方修正された状況下で地方の

経営者がどう対応すれば良いのかと思う昨今であ

りますが、対応策の一例として、今年の 2月 8日

金融庁（中国財務局）主催による中小企業者対象

に「中小企業の資金調達に役立つ、金融検査の知

識」と題してセミナーが開催されました。内容と

しては、金融検査とは何か、どのような点を金融

検査で見るのか、金融機関が企業を査定するポイ

ント等々、金融検査と企業の資金調達との関係に

ついて開催されました。一例を申しあげましたが

この厳しい時代の難局を乗り切る為の切り札が見

つからない状況下であります。あらゆる知識を吸

収しそのうえで施策を用いて企業の繁栄に結びつ

ける事が大切です。

ライオンズ必携の中に「ライオンズ道徳綱領」

と「ライオンズと呼ばるる人」が掲げてあります

が、両項目に“事業を成功させて”とあります。“事

業を成功させて”ライオンズ活動があるのではな

いのでしょうか。

会員の皆様と鳥取いなばライオンズクラブが更

なる飛躍を遂げる為には、この地域全体に活力が

あり元気あふれる地域にする必要があります。今

こそ会員皆様の知識の結集が必要な時ではないか

と思っている今日此の頃です。
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去る 6月 26 日　鳥取市江津　鳥取県東部総合

事務所　福祉保健局に於いて、総会並に研修会が

開催されました。参加団体は、鳥取県保護司連合

会、鳥取県更生保護女性連盟、鳥取薬剤師会、社

団法人鳥取県薬種商協会、鳥取県警察本部、東部

地区各ライオンズクラブ、以上の団体で組織され

ており、平成 20 年度の普及運動は「ダメ、ゼッ

タイ」を合言葉で薬物乱用防止撲滅を図ると言う

事が話し合われました。

その後、薬草の専門家　谷岡浩先生による研修

会があり、薬草についての講義の中で、私も良く

知りませんでしたが、私たちの身近な所で薬草が

栽培されその扱い方によっては薬にも又毒にもな

る、今まで薬物使用というようなことは他人事の

ように思っていましたがいろいろ話を聞いている

と身近に薬物を使用している人がいると言う事に

大変驚きました。今年度からライオンズクラブも

薬物乱用防止東部地区協議会のメンバーになりま

した各ライオンズクラブ活動の一員として会員皆

様方にも意識して頂き薬物乱用防止活動に努めて

行きたいと思います。

鳥取県薬物乱用防止指導員
　東部地区協議会に参加して

横 山 賢 二社会福祉委員長

新年度のスタートにあたり、環境保全・公衆安

全委員会の副委員長を仰せつかりましたので、一

言ご挨拶申し上げます。この 4月に下田哲也さん

にご推薦頂き、鳥取いなば LCのメンバーに加え

て頂いてわずか 3か月、とても役職など務まるは

ずも御座いませんが、諸先輩方より、「こういう

事は若いうちからやるもんだ、自分も入会したそ

の月から役についたものだよ」と背中を押して頂

き、えいやっ、と承諾をさせて頂きました。

いなば LCのなんたるか、そもそも鳥取の町の

右も左も不案内な身であります。職業柄、日常も

県内を右往左往、隔週で県外を回り、心落ち着く

事がございませんが、いなば LCの皆様に「今週

は勝ってよかったな！」「調子があがってきてい

いぞ！」と仕事にしておりますサッカーの話題で

声掛けを頂く例会の時間がとても心地よく、自分

の居場所を見つけることが出来たような気分がし

て、皆様に感謝の気持ちを抱く月 2回のかけがえ

のない時間となっております。環境保全・公衆安

全委員会のなんたるかも全く持って未明な状態で

はありますが、任された役割を果たすべく、また

いなば LCの一員としてふさわしくあるよう努力

して参りますので、皆様よりご指導ご鞭撻のほど

心よりお願い申し上げます。

環境保全・公衆安全委員会副委員長
就任あいさつ

塚 野 真 樹環境保全・公衆安全委員会副委員長
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2008年6月ゴルフ同好会便り

壱岐選手 今年度最終戦優勝おめでとう
BG 松村　明選手

歓迎初参加　松村 明選手・表 淳史選手　今後のご健闘をお祈りいたします。

優勝の弁

鳥取いなばライオンズゴルフ大会で、何年ぶり

の優勝をさせていただきました。

当日は大雨で、午前中のスコアーでの優勝であ

りました。

ありがとうございました。

誇り高きライオンズクラブに入会の切っ掛けは

スポンサーは今は亡き青山ライオンです。当初何

が何だか戸惑い通し、所属委員会が視力保護盲人

福祉等々で、地域でのアクティビティを行う委員

会これ以外にもいろいろな委員会があり、ライオ

ンとしていろいろ知り、覚えなければならない事、

等々まずは約束事、専門用語、学び教えられる、

それに勉強もし、今だに大変です。周囲との人間

関係、連携意気を持ち、和合、係り方、ライオ

ンとして、まぁあせらず、急がず各行事に積極的

に参加するように協力する。健康第一でぼちぼち

と、アクティビティに参加した達成感を味わう気

持ちが大切だと思う。入会して十年を迎えるに当

たって、思い出すことは、副委員長の任務を受け

た時の緊張感は忘れられないです。今でも役を受

けた時は緊張感が体中をはしる。責任を感じ取っ

ています。思い出は 35 周年記念誌の発行の補佐

役を受け記念誌と一言でいえるがこれほど大切な

こと、節目の歴史、後々に残す重要な事業として

取り組んだこと。

今一つ、梅鯉庵の朝のアクティビティです。先

輩の功績が認められ大臣表彰を受け鳥取いなばラ

イオンズクラブが市民からも広く認められ、この

徳を重んじ無にしないようこれを引き続き後輩に

伝えていく義務と責任がある。これら朝の梅鯉庵

のアクティビティは誰も打ち砕くこと邪魔するこ

とも出来ないと確信しています。鳥取いなばライ

オンズクラブは模範で誇っていいと思います。何

事も一人では出来ない事です。お互いが横の連携、

縦の連携を密に協力し信頼の精神で活動をし理想

のクラブに生長させ、先輩のライオンの指導をよ

ろしくお願いします。ウィ　サーブ

今、10年を迎えるに思う

松 本 繁 蔵環境保全委員会
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2008 年 6月例会成績表　6月 29日（日）鳥取GC　砂丘コース

7月第1例会（3日）

・会長 安田　勤・前会長 田渕吉男・第一副会長 

林　憲二・第二副会長 永美一雄・第三副会長 

砂田典男・会計 田中康之・テールツイスター 

壱岐昇一・幹事 井上法雄・ライオンテーマー 

細田　覚…新年度安田丸の船出が素晴らしいも

のとなることを祈念しましてドネーションいた

します。

・矢野信也…2007～2008年度、会員の皆様の推挙

により地区役員ゾーンチャアパーソンを勤めま

したが、無事次期役員の方々に引き継ぐ事がで

きました。ガバナー方針、ガバナーキーワード

に沿った活動に努めてまりましたが、特に副地

区ガバナーの地区からの選出問題、CSFⅡの献

金問題には苦労致しました。またリジョン内5

クラブで周年記念大会があるなど、記念すべき

年でもありました。ただ4人の物故会員が出ら

れた事は残念でなりません。地区役員として健

康で無事に勤められた事に感謝しドネーション

します。有り難う御座いました。

・石谷精二…このたび鳥取信用金庫の専務理事に

就任致しました。会員の皆様、変りませず御指

導よろしくお願い致します。

・粟嶋道和…今年度の全役員就任をお祝いしてド

ネーションします。

・細田　覚…この度は、私の第三子誕生に伴いま

して、皆様よりお祝いを頂きまして誠にありが

とうございました。6月20日の深夜2時に産声

をあげました。待望の男の子の誕生で体重も

3200g、母子共に健康であり、感謝をしており

ます。唯一心残りは当日出張中であり、出産に

立ちあえなかった事でしょうか。これから更に

家庭もにぎやかになる事と思いますので、父親

として喜びと共に公私共に更なるがんばりを誓

う所です。この度はお祝いのほど誠にありがと

うございました。喜びをこめてドネーション致

します。

・田渕吉男…6月30日、社会福祉協議会へ6月1日

LCチャリティー親善ゴルフ大会にて50名の方

よりチャリティーとして5万円を石谷会長へ贈

呈している場面が翌日新聞にも出てましたので

ドネーションさせて頂きます。

・生田公厳…休んでばかりで申し訳ございません

でした。

・三沢　聡…例会場としてお世話になります。行

届かない点も、多々あると思いますが、よろし

くお願いします。

7月第2例会（17日）

・壱岐昇一…多年にわたり不動産取引業の振興に

尽力したと云う事で冬柴鐡三国土交通大臣より

表彰されました。祝い金戴きましてありがとう

ございました。

・田中康之…7月11日グリーンパーク大山で行わ

れた「鳥取県シニアゴルフ選手権」において

何かの間違いで第5位に入りました。（グロス

77）9月には中国大会に出席することとなりド

ネーションいたします。

・砂川啓治…＜スローガン＞事故ゼロ 心つなご

う 手をつなごう　1.平成20年夏の交通安全県

民運動も7月17日で終わります。例会後は二次

会などに行かないで、早めにご無事にお帰り下

さい。2.恒例の鳥取市こども自転車大会で美保

小学校10連覇なる。砂川・砂田他美保地区安協

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 壱岐　昇一 91 43 48
2 安田　　勤 89 30 59
3 横山　賢二 82 22 60
4 山下　教幸 89 28 61
5 田渕　吉男 87 25 62
6 山本　孝夫 94 29 65
7 田中　宏明 97 31 66
8 下石　明義 96 30 66
9 表　　淳史 89 21.6 67.4
10 福島　德男 83 15 68

順位 氏名 GROSS HNCP NET
11 藤森　寛義 88 19 69
12 松村　　明 77 7.2 69.8
13 石賀　伸也 102 30 72
14 川田　善忠 85 12 73

ベストグロス賞 松村　　明
ドラコン№ 3 壱岐　昇一
ドラタン№ 3 藤森　寛義
ニアピン№ 2 横山　賢二
　　　　№ 7 表　　淳史
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スタッフの指導力の差かな。3.又、これも恒例

の美保軍団。「生命と財産を守る」消防団、ポ

ンプ操法大会7月20日、県大会に出場。

★7月3日　第965回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率69.5％　M後率85.5％）

※物故会員に黙祷

※役員紹介

※会長幹事バッチ引継ぎ

※会長所信表明並びに挨拶

※地区委員任命状伝達

336－B地区7R－RC　森田勝憲

336－B地区　環境保全委員長　粟嶋道和

※長男誕生祝贈呈　細田　覚

※年間計画案承認

※新年度予算案承認

＜幹事報告＞

・今年度取引銀行について

・H20年7、8、9、H21年6月は上着無し

ノーネクタイも可

・例会・理事会においての喫煙はご遠慮ください。

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　2008年8月4日（月）12：20～13：30

会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

ホスト　鳥取千代LC

※上着・ワイシャツ着用、ノーネクタイ

・運営・アクティビティ・会員増強研修会開催

日　時　2008年8月2日（土）13：00～16：00

場　所　岡山ロイヤルホテル

対象者　会長　会員委員長　事業委員長

・映画「ヘレンケラーを知っていますか」チケッ

ト購入のお願いについて

＜委員会報告＞

・前視力保護委員会…鳥取県視覚障害者福祉協会

東部支部長よりお礼状

・会員…会員増強のお願い

・計画…納涼例会（7月第2例会）について

日　時　7月17日（木）　例会18：00～18：30

　　　　　納涼会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

★7月9日　会計監査　18：30～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

前年度会長、第一副会長、会計、幹事、会計監

査2名、事務局出席

★7月10日　理事会　11：30～　丸茂

理事19名出席

・7R－1Z　会長・幹事会開催報告

★7月17日　第966回納涼例会

　例会18：00～18：30　納涼会18：30～20：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率63.4％）

※国土交通大臣表彰祝贈呈　壱岐昇一

※2007年度会計報告・監査報告・剰余金処分案に

ついて

※結成40周年記念大会収支決算報告・監査報告に

ついて

※不在会員申請について

＜幹事報告＞

・2007～2008年度後期ガバナーズ・アワード受賞

について

会員増強部門（クラブ）★特別大賞

会員増強部門（個人）下田哲也★大賞

　               　　　　田渕吉男★優秀賞

環境保全部門★優秀賞（出合いの森記念植樹）

・第1回7R－1Z環境保全委員会開催について

日　時　2008年7月28日（月）12：00～

場　所　白兎会館2F

出席者　RC・ZC・地区環境保全委員長・会長・

幹事・環境保全委員長

・第47回東洋・東南アジアフォーラム開催

日　時　2008年12月4日（木）～7日（日）

場　所　香港

締　切　2008年9月25日（木）

・休日の訃報連絡について
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理事会だより－（7月）事務局だより
議題

①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

　承認

②2007年度会計報告・監査報告　　　　　　承認

③新会員について　　　　　　　　　　　　承認

④不在会員申請について　　　　　　　　　承認

⑤6LC合同アクティビティについて

上記の件について、6LC会長・幹事会におい

て、当クラブの今年度事業計画「少年・少女

サッカー教室開催」を提案したが、詳細が決定

しておらず、他クラブでも各クラブで審議の

上、次回の合同会議にて継続審議することが、

会長より報告され、当クラブも、委員会にて詳

細を決定した上で審議することとする。

⑥入会式・オリエンテーションについて

今年度の入会式、オリエンテーションについて

は、年4回程度にまとめてすることが提案され

たが、入会式については、現在では、他クラ

ブ、他団体との競争も激しく、延期していると

入会が見送られることもあるという意見もあ

り、審議の結果、2人以上であれば、開催する

こととする。

⑦訃報連絡について

休祭日の葬儀の訃報連絡については、会社に連

絡がいっても不在で、連絡が届かないので、会

社と自宅が別な場合、各委員長を通して、本人

に連絡がいくようにしてほしいという提案があ

り、審議の結果、承認とする。

⑧6LC会長・幹事会にて、「ふれあい広場」負担

金について、鳥取千代LCより、会員数の少な

いクラブにとっては、5万円は、負担が大きす

ぎるので、人数割での拠出をお願いしたいとい

う提案があり、事業としての見直しを考えて

はという意見も出されたことが会長より報告さ

れ、審議の結果、当クラブとしては、上記負担

金は、主催の鳥取市への協力金として拠出して

いるものであり、人数割には同意できないが、

上記事業に関しては、参加者の減少もあり、模

擬店の品物を捌ききれない実態もあり、負担金

は削減した方がよいという見解とする。

◎8月誕生祝…1日石井　12日房安　20日山本俊彦

　21日山下　27日平岡　28日下石　30日森田勝

　31日松谷

◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより

・8月のクラブゴルフは、8月31日（日）　砂丘

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 426,712 1 5.0 38 32 0 1 31 2 2 2 84.0

鳥取いなば 4 92,400 1 16.0 79 88 0 1 87 7 0 0 84.0

鳥 取 中 央 2 2,133,000 0 0 49 39 0 1 38 2 0 0 84.0

鳥 取 久 松 3 378,035 1 122.0 44 40 5 3 42 1 0 0 84.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0 28 24 1 0 25 1 0 0 72.0

鳥 取 砂 丘 4 1,000,724 1 104.0 50 51 0 0 51 6 0 0 83.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 80.0
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会長・幹事バッチ引継ぎ 加藤会長挨拶

◎7月8日　2007年度会計監査　13：30～

◎7月11日　第271回例会　14：00～　白兎会館

・新役員紹介

・会長・幹事バッチ引継ぎ

・会長所信表明

・スポンサークラブ会長挨拶

・2007年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について

・納涼例会について

・納涼例会にて、事業資金500円の募金

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　8月2日（木）

会　場　ホテルニューオータニ鳥取

　　　　合同例会　12：20～13：30　

ホスト　鳥取千代LC

・8月は納涼例会

日　時　8月8日（金）18：30～

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・会費納入について

・取引銀行について

・スポンサークラブ安田会長・砂田第三副会長…

例会にお招き頂きまして。

・加藤貞子・影井久江…一年間、お世話に成りま

すがよろしくお願い致します。



表紙写真説明

7 月 3 日。第 1例会において安田勤会長の初心表明演説。手前左側は、井上法雄幹事。
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

真夏日かと思えば各地で相次ぐ水害、異常気象

が続いている。原油高騰のあおりを受け、景気は

冷え切っている。世の中の矛盾をおかまいなしに

照りつけ、悪戦苦闘をあざ笑っているようにも思

える。対策なしの一方的な原材料の値上げ。価格

転嫁に苦慮している製造業は、非情なまでに追い

詰められている。地球環境も大事である。しかし、

生活を取り巻く経営環境はもっと深刻である。温

暖化対策は大事であるが、景気対策の方も一段と

大切に思える。安定雇用の欠如による誰でも良かっ

た発言の仁義なき通り魔殺人。大きな飛躍は出来

ないまでも、コツコツと物心両面安定して、経営

と奉仕の生きる道を散策していきたい。

PR・編集委員会　藤井三郎

○
○

LSC 第 284 回納涼例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

7R － 1Zガバナー公式訪問合同例会

理事会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

第 968 回例会

（鳥取中央 LC例会）


